

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CHÂTEL-ST-DENIS, LE 28 NOVEMBRE 2024

NOMINATION DU NOUVEAU COMMANDANT DES SAPEURS-POMPIERS DE LA COMPAGNIE GRATTAVACHE

Le Bataillon Sud Fribourgeois a le plaisir d'annoncer la nomination du Premier-Lieutenant Ludovic Jaquier au poste de Commandant de la Compagnie Grattavache.

Âgé de 34 ans et résidant dans le hameau du Jordil (Cne de St-Martin), Ludovic Jaquier assumera ses nouvelles fonctions à partir du 1er janvier 2025. Il succédera au Capitaine Morgan Grandjean, qui a souhaité transmettre son commandement au 31 décembre 2024, tout en restant incorporé au sein de la compagnie.



Ludovic Jaquier possède une vaste expérience dans le domaine des sapeurs-pompiers, acquise au cours de 15 années d'engagement au sein de la Compagnie de Grattavache.

Fort de son expérience professionnelle et de son rôle en tant que chef de section, il pourra s'appuyer sur ses connaissances approfondies ainsi que sur le soutien d'un nouveau Commandant remplaçant, le Lt Maxime Braillard.

Pour rappel, la Compagnie Grattavache, opérant principalement dans le secteur nord de la Veveyse, regroupe 70 sapeurs-pompiers de milice.

En 2023, elle a réalisé 21 interventions.

Le Bataillon Sud tient à exprimer sa profonde gratitude au Capitaine Morgan Grandjean pour son brillant commandement, ainsi qu'au Capitaine Frédéric Braillard et au Lieutenant Yves Droux pour leur rôle de Commandants remplaçants. Leur dévouement constant envers la sécurité publique a marqué notre région de manière significative.

Maj Laurent Surchat
Commandant du Bataillon Sud